












日は、 令和 3 年 5 月 24 日、 4調査項目及び測定方法については、 一覧

に示すとおりです。 3ページ、 第2章、 調査結果をご報告します。 1は

環境基準の説明で、 2調査結果、 土壌のダイオキシン類0. 96pg-TEQ/g、

環境基準以下でありました。

以上で報告を終わります。

浅井委員長：事務局の説明は終わりました。 議題2, 3、 4につきまして何か

ご質問があればお伺いします。

余語委員：気象調査の報告書4ページの浮遊粒子状物質で通年観測の野口地点

で、 冬季0.034mg/m 3、 春季0.083mg/m3、 年間で0.083mg／面の数値がで

ておりますが、 結構、 環境基準値に近いところですけど、 これは、 春は

黄砂等の影響と考えられますが、 春季が0.083mg/m3、 年間が0.083mg／酎と

いうことは、 春季に0.083 mg／面近くの高い数値が結構あるということ

でしょうか。

三島業務課長：今ご質問いただいた内容ですが、 これは、 3月の終わりから4

月の初めにかけまして全国的に黄砂が飛び、 その影響で数値が高い値に

なったものです。

余語委員：ありがとうございました。

浅井委員長：ほかはよろしかったですか。 ほかに質問がなければ、 議題2、 議

題3及び議題4については、 終了させていただきます。 ありがとうござ

いました。

続きまして、 「 その他」について事務局から何かありますか。

後藤総務課長：事務局から連絡させていただきます。 次回の委員会の開催月に

つきましてご案内をさせていただきます。 管理委員会の定例会につきま

しては、 管理委員会要綱によりまして年2回の開催となっております。

次回の第2回定例会につきましては、 令和4年2月の上旬頃を予定して

おります。 開催日時が決定次第ご通知をいたしたいと思いますのでよろ

しくお願いいたします。

浅井委員長：今連絡がありましたように令和4年2月の予定でおりますので、

ご承知おきだけお願いしたいと思います。
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浅井委員長：ほかにございませんでしょうか。 なければ、 本日予定しておりま
した議事を終了し、 令和3年度小牧岩倉衛生組合環境センタ ー 管理委員
会第1回定例会を閉会いたします。 本日は、 お疲れ様でした。
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